



Comunicado 76

16/10/2024

EL III CONVENIO ECHA A ANDAR

Le ha costado romper el cascarón, pero hoy por fin, el III Convenio Colectivo de Adif ha echado a andar oficialmente. Ya no les quedaban más excusas en la chistera de los pretextos.

Somos conscientes de que nos encontramos ante una cita histórica, y de que este nuevo convenio representa una gran oportunidad para sentar las bases de nuestras condiciones laborales de los próximos años.

LA PLANTILLA, EN EL CENTRO

Y una cita de este calibre merece que todas las fuerzas sindicales rememos en la misma dirección. A la reunión de hoy el Comité General de Empresa (CGE) ha acudido con una propuesta consensuada por todas las fuerzas sindicales para estructurar en 4 las mesas de negociación. Estas son las mesas propuestas:

- ✓ Mesa de Normativa (1ª reunión, 7 de noviembre)
- ✓ Mesa de Aspectos Sociales (1ª reunión, 14 de noviembre)
- ✓ Mesa de Empleo (1ª reunión, 21 de noviembre)
- ✓ Mesa de Reordenación Profesional (1ª reunión, 28 de noviembre)
- ✓ Plenario de la Comisión Negociadora (4 de diciembre)

Los días previos a estas citas, el CGE se reunirá para consensuar el contenido de cada mesa. Esperemos que esta unidad inicial no se resquebraje y pongamos los intereses de las personas trabajadoras (y no otro tipo de intereses) en el centro de la negociación.

EL CONVENIO DE LA REORDENACIÓN PROFESIONAL

El SFF-CGT ya tiene hechos los deberes, y la afiliación, en un trabajo de meses, ha consensuado una plataforma reivindicativa (<https://bit.ly/ReivindicacionesConvenioAdifGeneral>) con los puntos más importantes que hay que abordar en este convenio.

Uno de nuestros primeros objetivos es llevar a cabo por fin una reordenación profesional, que disminuya las diferencias entre niveles salariales y que compense el aumento de la productividad de los últimos años. Trabajamos más pero no cobramos más.

Además, queremos apostar por la conciliación, revertir el acuerdo de la vergüenza de las 35h, reclamar mayor transparencia, apostar decididamente por la igualdad, proteger la salud mental...

Son muchos los frentes abiertos. Pero desde el SFF-CGT tenemos ganas de pelear por el convenio que nos merecemos.

